

Les Sapins chez les meilleurs apprentis

Aux sélections régionales, le lycée obtenu six médailles, dont trois en or. Une porte ouverte pour l'épreuve nationale du Maf.



Les élèves des Sapins ont décroché six médailles aux sélections régionales du meilleur apprenti de France, dont trois en or.

Les filières participantes aux Sapins

Les élèves volontaires de quatre filières du lycée Les Sapins ont participé aux épreuves régionales du meilleur apprenti de France (Maf) : la couture flou, le prêt-à-porter, la mode et chapellerie, maintenance et hygiène de locaux.

Dans cette dernière catégorie, « **deux lycées normands étaient présents, Les Sapins et Jean-Jooris de Dives-sur-Mer** », explique Nicolas Gallien, le chef de travaux du lycée. Les épreuves ont eu lieu mardi 26 avril, à Jean-Jooris.

Temps et lieux des épreuves

Toutes ne se déroulent pas de la même manière. En hygiène de locaux, « **l'épreuve est de trois heures et se passe dans un lieu précis** », confirme l'une des participantes. Pour les autres catégories, le temps est de 30 à 40 heures et « **le travail se partage entre le domicile et le lycée** », précise Isabelle Lefaix-Jourdin, l'une des enseignantes.

Déroulement du concours

Concernant la couture, un dossier

est distribué avec des échantillons de tissus et un patron. Chacun est libre de travailler à son rythme. « **Nous n'avons pas de stress au début, mais ça monte quand on découvre les petits ou gros pièges que l'on ne voit pas au départ** », affirme Alexandra Lemarre, lauréate en couture flou. Un avis partagé par les autres candidates. C'est un peu différent pour la maintenance des locaux. Le travail est imposé dès le départ. « **Nous devons choisir l'ordre de nettoyage et les bons produits** », confie une jeune concurrente.

Participation au concours national

Seules les médaillées en or (note de 17 en régional) peuvent participer aux épreuves nationales. Trois candidates des Sapins l'ont obtenu : Alexandra Lemarre en couture flou ; Daniela Coll et Anaïs Krol en mode et chapellerie. Elles iront représenter la région Normandie au mois de juin à Albi dans le Tarn. A ce niveau, il leur faut obtenir 19 pour décrocher l'or.

Les résultats seront connus en septembre.

Marc ANDERSSON.